

J-8

Derniers essayages avant la Fête du Miron

» Tout le monde a joué le jeu, à 8 jours de la Fête du Miron : au premier étage du lycée des métiers d'Élie-Cartan, dans les ateliers de couture de la section "métiers de la mode". Les étudiantes et leurs professeurs ont confectionné six costumes de l'époque Renaissance pour être dans le ton du thème "Quand François I^{er} passa par La Tour-du-Pin". Et lors des essayages, c'est le directeur du lycée des métiers, Gilles Fayard, qui a enfilé le costume du roi. Lors de la Fête, du 8 au 10 juillet, partout en ville, d'autres modèles défilèrent, ainsi déguisés. Des costumes qui, ensuite, seront exposés au musée du Tisserand de La Bâtie-Montgascon. Observez bien également, l'adjointe à la culture, Claire Durand, qui a elle aussi joué le jeu en enfilant un costume... (à droite sur la photo).

